

Les vœux à la population

samedi 10 janvier 2026

Préambule : Protocole

Mesdames et Messieurs,
Chers Gransois

Avant toute chose, permettez-moi de vous livrer un **scoop**, une information connue de personne... ou presque : **en 2026, nous allons avoir des élections municipales** ! Oui, vous avez bien entendu : dans **64 jours**, nous serons tous appelés aux urnes pour choisir ceux et celles qui porteront les couleurs de Grans pour les années à venir.

Rassurez-vous, loin de moi l'idée de vous influencer dans votre vote. Ce soir, bien que l'envie me démange, je m'appliquerai scrupuleusement à évoquer **uniquement les actions passées**, conformément aux obligations légales en vigueur en période pré-électorale.

Des actions menées avec **l'équipe qui m'accompagne depuis 2020**, et que je tiens à remercier publiquement ce soir.

Merci pour votre implication, votre engagement, votre savoir-faire.

Merci de m'avoir suivi et soutenu dans l'exercice **parfois difficile, souvent passionnant, toujours enrichissant** de maire. Soyez assurés que j'ai apprécié **chaque moment partagé** : les galères, les difficultés, mais aussi les belles réussites et ces instants de vie qui font le sel de notre engagement commun.

Et quoi qu'il arrive dans les prochaines semaines, sachez que mon affection et ma considération vous accompagnent. Merci à Anne, Patrick et Georges.

Un merci particulier aussi à **l'équipe de l'opposition**. Durant cette mandature, vous avez su vous montrer **constructifs**, sans tomber dans la polémique stérile. Merci pour votre contribution, pour votre engagement, et pour ce dialogue qui, même s'il n'est pas toujours simple, est **essentiel à la démocratie locale**.

A ces remerciements, je tiens à associer ces jeunes Gransois ayant ouvert cette cérémonie et qui sont les élus du **Conseil Municipal des Jeunes**.

Un chaleureux merci ! Vous incarnez l'avenir de Grans. Vous incarnez l'avenir de Grans. Votre vision du bien-vivre ensemble, votre énergie, votre créativité, sont une source d'inspiration pour nous tous. Vous nous rappelez que la démocratie locale, c'est aussi écouter, partager, et construire avec toutes les générations. Alors, du fond du cœur : **merci**. Merci pour votre engagement, pour votre enthousiasme, et pour cette belle leçon de citoyenneté que vous nous donnez chaque jour.

Un maire heureux, un maire fier

Je suis un homme heureux. Heureux d'être votre maire. Heureux d'être un maire **en connexion avec la réalité**, qui fait le quotidien des Gransois. Pas un maire dans une tour d'ivoire, mais un élu de proximité, un élu **des Gransois**

Je suis fier, comme mes 34 945 collègues maires de France, de faire tourner ce pays.

Heureux de vous servir

**Heureux d'être à votre service
Heureux de servir la France d'en bas.**

Oui, la France d'en bas, celle qui agit, celle qui se lève tôt pour que tout fonctionne. Celle qui veille chaque jour, à ouvrir les crèches et à accueillir nos enfants dans les écoles, à nettoyer et sécuriser nos rues, à créer un cadre favorable pour nos commerces de proximité de notre cœur de ville.

Loin des arcanes du pouvoir de la France d'en haut, où le Président parle à lui-même, où les députés confondent hémicycle et théâtre, **nous, nous sommes sur le terrain.** Nous sommes ceux qui permettons à la France, à Grans, de continuer à avancer, à respirer, et à vivre.

2025 : Une année de travaux, une année de progrès

Cette année qui s'achève a été marquée par des **chantiers ambitieux**, des travaux qui ont parfois perturbé votre quotidien. Je le sais, je l'ai vécu avec vous. Ces mois n'ont pas été faciles. Pour vous, bien sûr, mais aussi pour moi. J'ai dû prendre des décisions **impopulaires dans leur mise en œuvre, mais indispensables** pour éviter des situations bien pires.

Aujourd'hui, ensemble, nous pouvons être satisfaits : ces travaux, nous les avons menés à bien. Ils garantissent le bon fonctionnement de tous nos réseaux pour **plus d'un demi-siècle**, et améliorent le cadre de notre cœur de village.

En 2025, des réalisations concrètes ont été réalisés. Je vous invite à une visite guidée de notre village :

- **La place de la Liberté** : Un lieu repensé, embelli, avec son **îlot de fraîcheur** qui offre un espace de détente et de convivialité. Un symbole de notre volonté de concilier modernité et qualité de vie.
- **Nos fontaines** : Ces joyaux de notre patrimoine local, restaurés avec soin, pour qu'elles continuent de raconter notre histoire et d'embellir nos places.
- **La Chapelle La Mère de Dieu** : Un chantier exceptionnel, qui a redonné tout son éclat à ce bâtiment emblématique. Grâce à vous, grâce à votre patience, ce lieu de mémoire et de spiritualité est désormais préservé pour les générations futures.
- **Le Parvis de la Mairie** : Ce lieu, cœur symbolique de notre commune, a été **entièvement repensé** pour offrir une **meilleure accessibilité**.

Mais ce chantier ne s'est pas limité à l'aspect pratique : nous avons aussi **embelli cet espace**, en soignant son aménagement, en intégrant notamment un **éclairage adapté**, mettant en valeur l'architecture de notre belle mairie. Ce parvis est désormais un lieu **accueillant, fonctionnel et esthétique**.

Un patrimoine architectural au service de tous

Je veux aussi saluer la **réhabilitation de la Maison Mestre**, transformée en logements sociaux, tout en conservant sa majestueuses porte et sa noble façade. **Preuve, s'il en est, que le logement social peut être maîtrisé, adapté aux besoins des Granois, en étant respectueux de notre identité locale.** Ce

n'est pas une question de quantité, mais de qualité adaptée à nos réalités de terrain.

Un équipement moderne pour nos jeunes

Et comment ne pas évoquer le **formidable pumptrack « Les Bosses du lac »**, inauguré le 13 décembre dernier ? Qui est désormais un pôle d'attraction pour le département. Je remercie Martine VASSAL, présidente du département pour son soutien indéfectible et total.

Cette réalisation exemplaire, a été **portée par nos jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes et du Conseil Départemental des Jeunes**. Grâce à leur détermination, Grans s'enrichit d'un équipement **moderne, accessible à tous**, qui prouve qu'il n'y a pas d'âge pour s'impliquer dans la vie de la cité.

Un service public toujours plus proche de vous

Notre engagement, c'est aussi de **renforcer et améliorer sans cesse notre service public**. Après la mise en place de la possibilité de faire sa carte d'identité et son passeport sur place, nous avons inauguré de **nouveaux locaux pour le CCAS, l'urbanisme et le service enfance jeunesse**. Des espaces plus accueillants, plus fonctionnels, pour vous servir toujours mieux.

Il y a aussi **nouvelle salle des mariages**, baptisée « Germaine Richier » en hommage à notre illustre artiste sculptrice. Un cadre d'exception pour des moments exceptionnels. Parce que les grands événements de la vie méritent un écrin à la hauteur de leur importance.

Grans, une commune vivante grâce à ses associations

Si Grans est une commune si dynamique, si riche en activités et en partages, c'est grâce à **vous**. **Grâce à vous : les bénévoles, les membres de nos associations**. Vous êtes le pouls de notre village. Chaque jour, vous donnez de votre temps, de votre énergie pour les autres. Grâce à vous, Grans est une commune **vivante, solidaire, généreuse**. Vous incarnez notre **bien-vivre local**, cette capacité à transmettre, à partager, à créer du lien.

Ce matin, vous êtes nombreux parmi nous, et je vous en remercie.

Merci pour tout ce que vous faites.

Je veux saluer particulièrement **Roseline et Georges Noguera, Georges Evariste**

Pour 2026 : Des vœux de bienveillance et d'espoir

À l'aube de cette nouvelle année, je forme le vœu que 2026 soit une année de **paix, de santé, de prospérité** pour chacun d'entre vous.

Et si je devais formuler un vœu plus personnel, ce serait celui-ci : **vous donner rendez-vous ici même, l'année prochaine, pour partager à nouveau ce moment de convivialité et d'espoir.**

Un attachement à nos valeurs communes

Pour clore cette soirée, je souhaite rappeler ce qui nous rassemble au-delà des mots : **notre attachement indéfectible à la République, à la France, à la Provence, et à Grans.**

Ces valeurs, nous les portons chaque jour dans nos actions, dans notre engagement, et dans notre fierté d'être une commune vivante, unie et solidaire. Pour les célébrer ensemble, nous allons terminer cette cérémonie des vœux 2026 en chantant **La**

Marseillaise, hymne de notre République, et **La Coupo Santo**, chant de notre terre provençale.

Ces deux hymnes, nous les chanterons debout, **fiers d'être Français, fiers d'être Provençaux, et fiers d'être Gransois**. Qu'ils résonnent comme un symbole de notre unité, de notre histoire commune, et de notre avenir partagé.

Vive la République,
Vive la France,
Vive Grans.